
La Asl si  prepara ad accogliere i  cittadini in fuga dall’Ucraina.
Allagamento in Radiologia e al Data center, in via di risoluzione i
problemi

LOGO AUSL – ASL

Questa mattina si è riunita l’unità di crisi che ha avuto all’ordine del giorno, come principale argomento, l’accoglienza dei
profughi provenienti dall’Ucraina. La Asl ha stabilito alcune modalità di applicazione delle direttive provenienti dal ministero
della Salute e dalla Regione. In sostanza viene istituito un coordinamento delle attività che riguardano sostanzialmente tre
ambiti: i tamponi, le vaccinazioni, la disponibilità di posti letto nelle strutture ospedaliere.

Finora si sono già verificati alcuni arrivi sporadici in provincia, principalmente legati a ricongiungimenti familiari con cittadini
ucraini  che  lavorano  nel  Teramano.  In  particolare  finora  la  Asl  ha  avviato  controlli  sanitari  su  26  cittadini  ucraini,  ma  la
previsione è che arrivino flussi di profughi ben più cospicui, per cui la Asl si sta attrezzando.

L’unità di crisi ha trattato anche dell’incidente che si è verificato venerdì all’alba all’ospedale Mazzini. Presumibilmente per la
rottura di un rubinetto in un bagno all’interno della Radiologia si è allagata tutta l’unità operativa e questo ha creato gravi
danni alle strutture e apparecchiature sottostanti. In particolare la Tac a 64 strati, per la quale si è in attesa di un pezzo di
ricambio dall’Olanda, è fuori uso e le urgenze vengono dirottate nelle altre Tac funzionanti all’interno della Asl. Lievi danni
anche a un mammografo la cui funzionalità oggi è stata ripristinata.  Danneggiati i server aziendali nell’adiacente Data
center della Asl: è entrato in funzione il sito di Disaster Recovery ubicato nel presidio ospedaliero di Giulianova. Ma  questo
data center di backup è meno potente per cui si sono creati alcuni rallentamenti nella gestione di notevoli flussi di dati, in
particolare questo è avvenuto per l’accettazione degli esami di laboratorio. Tutto ciò ha creato un allungamento delle attese
per i pazienti che si sono recati nella decina di punti di accettazione degli esami di laboratorio attivi in tutta la Asl. I tecnici
informatici della Asl sono in contatto con le ditte esterne per risolvere il problema al più presto.

“Ci scusiamo per i disagi, che sono indipendenti dalla nostra volontà”, dichiara il direttore generale Maurizio Di Giosia,
“stiamo lavorando alacremente per riparare i guasti e ridurre al minimo i disservizi per i cittadini sin dalle prime ore del
mattino di venerdì, per tutto il fine settimana e anche ora”.
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Teramo.  Prefettura:  CONTROLLI  COVID DAL 28 FEBBRAIO AL 6
MARZO 2022
Si rende noto che nella settimana dal 28 febbraio al 6 marzo 2022 le Forze di Polizia
(Questura, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza) e le Polizie Locali dei Comuni di
Teramo, Alba Adriatica, Ancarano, Campli, Crognaleto, Giulianova, Montorio al Vomano,
Nereto, Pineto e Tortoreto hanno effettuato sull’intero territorio provinciale, in base alle
disposizioni impartite dal Comitato provinciale per l’ordine e la Sicurezza pubblica, i
controlli relativi al rispetto delle prescrizioni imposte dal d.l. 172/2021 di cui si riportano a
seguire gli esiti in dettaglio. In particolare risultano:
 2302 Persone controllate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 4 Persone sanzionate per dispositivi di prevenzione ex 1rt. 4 D.L. 19/2020
 349 Attività o Esercizi (controllati ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 2 Titolari di Attività o Esercizi sanzionati ex art. 9 bis D.L. 52/2021

TERAMO.  CAMPAGNA  PERMANENTE  DELLA  POLIZIA  DI  STATO
CONTRO  LA  VIOLENZA  DI  GENERE  “QUESTO  NON  È  AMORE”
Iniziative  dell’8  marzo 2022.
 

 

 

Martedì  8  marzo  2022,  “Giornata  internazionale  della  Donna”,  la  Questura  di  Teramo,  nell’ambito  della  campagna
permanente “Questo non è amore”, nella fascia oraria compresa dalle 15.00 alle 19.00, allestirà uno stand con presenza
interattiva  di  personale  in  uniforme  presso  il  Centro  Commerciale  “Val  Vibrata”  di  Colonnella  al  fine  di  offrire  alla
cittadinanza  informazioni  relative  al  contrasto  alla  violenza  di  genere.

Nel corso dell’iniziativa, sarà realizzata una capillare distribuzione del volantino pieghevole e della brochure  “Questo non è
amore”, realizzata dal Servizio Centrale Anticrimine della Polizia di Stato, in cui vengono raccontate testimonianze di vittime 
ed illustrati alcuni dati statistici. Inoltre, attraverso strumenti audio – video diffusivi verranno condivisi video istituzionali, con
lo scopo di sensibilizzare i cittadini a favorire l’emersione di situazioni di violenza.

Lo stand sarà allestito nelle vicinanze del punto vendita “Calzedonia”, che ha collaborato alla campagna in argomento,
mediante la distribuzione in tutti i punti vendita d’Italia di una shopper che riporta gli slogan contenuti nella suddetta
brochure con l’obiettivo di far comprendere la delicatezza del fenomeno attraverso un linguaggio chiaro ed immediato.

Spazio Civico: “William Di Marco, capitano di un centrodestra che
non riconosce più suo, abbandona la nave a pochi mesi dalla sua
elezione in Consiglio”
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Spazio civico Roseto Degli Abruzzi.

 

“William  Di  Marco  abbandona  la  nave  che  affonda  scaricando  i  suoi  elettori,  gli  alleati  del  centrodestra  che  lo  hanno
sostenuto, malgrado i suoi numerosi e continui scivoloni, in campagna elettorale e non solo, ma soprattutto dimostrando in
maniera inequivocabile che a lui interessava solo fare il Sindaco, ovvero comandare, e che non ha minimamente a cuore
il presente e il futuro di questa città che avrebbe potuto aiutare e sostenere anche dai banchi dell’opposizione, come
fanno gli  altri  consiglieri  di  minoranza,  preferendo dimettersi  a pochi  mesi  dalla sua elezione” dichiarano i  gruppi  di
maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi Azione con Carlo Calenda, Fare per Roseto, Casa Civica – Volt – Per
Nugnes Sindaco, Operazione Turismo, U.N.D.E.R. Nuove Energie per Roseto.

 

“Lasciano poi francamente basiti le sue parole e quelle dei rappresentanti di Identità Culturale Rosetana che lanciano accuse
infantili, perché è da bambini dire “me ne vado perché la maggioranza non approva le mie mozioni”, e senza senso
non solo contro l’attuale maggioranza, ma anche contro il centrodestra, reo forse di non avergli accordato quel “potere
supremo” che Di Marco chiedeva, e la politica in generale, segnale di un fallimento, quello del suo progetto, che è sotto gli
occhi di tutti” incalzano i gruppi politici di maggioranza. “In questi mesi William Di Marco ed il suo gruppo, che si ergono oggi
a paladini dell’antipolitica, cosa hanno fatto per Roseto? Cosa hanno prodotto di concreto per il bene della collettività?
Assolutamente nulla! Si sono arroccati su un solo punto, quello dei lasciti bibliotecari, e non hanno prodotto nient’altro di
concreto!”.

 

“Prendiamo quindi atto – concludono i referenti di Azione con Carlo Calenda, Fare per Roseto, Casa Civica – Volt – Per
Nugnes Sindaco, Operazione Turismo, U.N.D.E.R. Nuove Energie per Roseto – che secondo William Di Marco e Identità
Culturale Rosetana l’unico problema che attanaglia questa città è quello dei lasciti! Un grande attestato di stima
verso questa Amministrazione che, in pochi mesi, deve aver quindi risolto tutti i gravi problemi ereditati, lavori pubblici,
manutenzioni, progetti bloccati, bilancio, viabilità, sociale, scuole, patrimonio, rigenerazione urbana, sport e turismo! Noi
invece  crediamo che,  al  di  là  delle  problematiche  legate  al  mondo  della  cultura,  che  ci  sono  e  vanno  affrontate,  ci  siano
anchealtre priorità per questo territorio e su queste, anche grazie all’opposizione, quella vera che c’è in Consiglio, ci
confrontiamo quotidianamente, anche in maniera dura e ruvida, ma sapendo che in gioco non ci sono i capricci di un singolo,
ma gli interessi del territorio. Auguriamo all’ex Consigliere Di Marco che possa riprendersi a breve da questa brutta parentesi
che lo ha visto, lui uomo di alta cultura, doversi confrontare con questo “brutto e sporco” mondo della politica”.

 

Queste le parole del Sindaco Mario Nugnes interpellato sulla vicenda dai gruppi di maggioranza: “Rispetto la decisione
personale di William Di Marco che ha annunciato nella giornata di ieri le sue dimissioni dal Consiglio Comunale, ma rimando
al mittente le sue accuse contro l’attuale maggioranza, rea a suo dire di essere arrogante solo perché ha bocciato una sua



mozione sui lasciti bibliotecari, una motivazione che francamente non regge una scelta così grave presa a pochi mesi dalla
sua elezione. Con la sua scelta Di Marco ha tradito il mandato elettorale di migliaia di rosetani che gli avevano
accordato,  con  il  proprio  voto,  la  loro  fiducia  e  tutto  il  centrodestra  che  lo  aveva  appoggiato,  inoltre  con  le  sue  parole
offende,  in  maniera  gratuita,  le  migliaia  di  cittadini  che  invece  hanno  sostenuto  convintamente  l’attuale  maggioranza  e
sostengono, ancora oggi, con forza la sua azione”.

 

 

 

 

Inaugurato il nuovo deposito bus di Nereto.
 

 

Giuliante: “Sicurezza, logistica e risparmi significativi: i vantaggi del nuovo deposito”

D’Annuntiis: “Presidio logistico importante per i cittadini della Val Vibrata”

 

Inaugurato  il nuovo deposito autobus della Tua a Nereto.

 

La nuova area destinata ai mezzi TUA garantisce una serie di vantaggi per l’intera area della Val Vibrata; infatti, il deposito
di Nereto sorge su un’area centrale del territorio interessato che consente di poter unificare diverse residenze come quelle
di Sant’Omero, Bivio Garrufo e Controguerra.

 

Ben 20 bus, provenienti dalle residenze interessate, possono sostare in appositi stalli, che permettono lo svolgimento delle
varie manovre in tutta sicurezza.

 

L’intera area si estende per circa 3.500 metri quadrati  con l’accesso carrabile per i mezzi pesanti e i pedoni
direttamente  su  strada;  tra  le  caratteristiche  più  significative  si  evidenziano:  la  conformazione  geometrica  di  tipo
trapezoidale con andamento pianeggiante, la pavimentazione bituminosa,  la recinzione,  l’impianto fognario  e di
trattamento delle acque di dilavamento, un sistema di videosorveglianza, l’illuminazione esterna e l’allaccio alla
fogna consortile.

 

Particolare attenzione è dedicata anche al personale TUA che opera in Val Vibrata: all’interno della nuova area sorge,
infatti, un fabbricato servizi di circa 80 metri quadrati dotato di tutti i confort quali aria condizionata, servizi igienici,
docce ed un locale per gestire le attività d’ufficio.

Oltre  agli  aspetti  logistici  molto  positivi,  il  deposito  di  Nereto  offre  vantaggi  significativi  per  TUA  anche  dal  punto di
vista economico.
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Infatti, nel luglio 2021, nell’ambito di una complessiva riorganizzazione dei servizi di trasporto dell’area della Val Vibrata,
l’azienda ha proceduto, mediante una manifestazione di interessi, ad un’indagine ricognitiva per verificare la disponibilità di
un’area idonea.

 

Manifestazione d’interesse alla quale ha risposto la P.I.E.R. TRANS snc di Nereto che ha proposto un lotto di circa 1.000
metri quadrati più rispetto al lotto minimo previsto, in parte già asfaltato, con destinazione d’uso a parcheggio.

 

Economie  significative  anche  per  i  costi  a  carico  di  TUA:  l’onere  di  affitto  annuo  è  di  15  mila  euro,  arricchito  da  un
ulteriore risparmio derivante dalla revoca di un precedente contratto di locazione per il piazzale di Controguerra,
non più rispondente alle esigenze aziendali.

 

“Un’attenzione particolare per le esigenze lavorative e logistiche di un territorio strategico quale quello della Val Vibrata – ha
spiegato Gianfranco Giuliante, Presidente TUA – e per il quale ci siamo attivati già nel 2021 ed oggi, con soddisfazione,
inauguriamo un deposito particolarmente funzionale.  Oltre ad una serie di  aspetti  positivi  in termini di  sicurezza e di
fruizione del sito, siamo riusciti ad ottenere anche rilevanti economie in termini di costo”.

 

“L’inaugurazione  del  nuovo  deposito  autobus  di  Nereto  è  una  risposta  concreta  ed  efficace  per  la  mobilità  pubblica  della
nostra regione – ha commentato Umberto D’Annuntiis, sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale presente in
conferenza stampa – che si colloca all’interno di un territorio strategico come quello della Val Vibrata. La scelta della sede di
Nereto è significativa in quanto il comune è baricentrico nell’area geografica di riferimento – ha aggiunto D’Annuntiis – e il
deposito rappresenta un presidio logistico importante sia per i cittadini che usufruiscono del trasporto pubblico locale che
per i dipendenti di TUA”.

 

Castelli Borgo internazionale della Ceramica: anche le associazioni
datoriali sposano la causa
Continua a crescere il  sostegno intorno al  progetto Castelli  Borgo internazionale della Ceramica, con l’appoggio delle
associazioni datoriali CNA Abruzzo, Federalberghi Abruzzo, Confcommercio Teramo, Confartigianato Teramo e
DMC Hadriatica  coinvolte  nel  supporto  e  potenziamento  della  filiera  turistica  e  artigianale  del  borgo.  Il  favore  di  queste
importanti associazioni, che vanno ad aggiungersi alle Istituzioni culturali e alle personalità che nei giorni scorsi hanno voluto
testimoniare il loro sostegno, ancora un volta dimostra quanto sia sentito e partecipato il tema riguardante il futuro di
Castelli come eccellenza regionale e nazionale da salvare e rilanciare.

Il  progetto  pilota,  presentato  alla  Regione in  risposta  al  Bando Borghi  linea  A,  ha  visto  immediatamente  crearsi  un
movimento di appoggio e sostegno da parte di Enti, Istituzioni e importanti personalità, oltre che tanti cittadini di un’ampia
area territoriale. Tra i partner che abbracciano la causa l’Ente Parco Nazionale Gran Sasso e Monti della Laga, partner
attivo di progetto per quel che riguarda gli  ambiti  naturalistici,  la sentieristica e la valorizzazione della biodiversità e
l’Università degli Studi di Teramo che avrà il ruolo di gestire i percorsi formativi professionalizzanti degli operatori
artigiani, in particolare quello relativo alla gestione e all’economia di impresa.

Tra i sostenitori importante coinvolgimento della Provincia di Teramo che contribuirà al miglioramento della viabilità e alla
riqualificazione  sismica  del  Liceo  Grue;  la  Camera di  Commercio  del  Gran Sasso  che,  in  collaborazione  con  lo  Spinoff
CISREM, sarà di supporto alla creazione, gestione, tutela e crescita delle imprese; la Fondazione Tercas che ha concesso il
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suo patrocinio al progetto.

ROSETO DEGLI ABRUZZI. LUNEDI’ 7 MARZO PRESENTAZIONE DEL
PORTALE ASSOROSE DELLO SHOPPING ROSETANO
Roseto degli Abruzzi, 4 marzo 2022 – Si terrà lunedì 7 marzo alle ore 10:00 presso il  Palazzo del Mare di Roseto degli
Abruzzi  la  conferenza stampa di  presentazione del  progetto “Portale dello Shopping Rosetano”  dell’Associazione
Commercianti Assorose.

Parteciperanno il Presidente di Assorose, Anna Castelli, la componente del direttivo dell’Associazione Lucia Michini, il
Sindaco di  Roseto degli  Abruzzi  Mario Nugnes,  l’Assessore al  Turismo del  Comune di  Roseto degli  Abruzzi  Lorena
Mastrilli, il Consigliere Comunale con delega al Commercio Annalisa D’Elpidio e i rappresentanti di Blu Muu Lab, partner
tecnologico del progetto.

Roseto Degli Abruzzi. VV.FF.: incidente stradale con due feriti a
Cologna spiaggia.

Vigili del Fuoco
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Vigili del Fuoco

Vigili del Fuoco
Oggi, poco prima delle 15:00, una squadra dei vigili del fuoco di Roseto degli Abruzzi è intervenuta a Cologna Spiaggia di
Roseto degli Abruzzi, al Km 412+700 della SS16, nei pressi della chiesa di San Gabriele, a seguito di un incidente stradale.
Nell’incidente sono rimaste coinvolte due Fiat Punto. Per cause in corso di accertamento, una delle due Fiat Punto ha
tamponato l’altra che era ferma sul ciglio della strada e si è ribaltata sul fianco sinistro. A bordo dell’auto si trovavano due
donne,  madre  e  figlia,  con  l’anziana  seduta  sul  sedile  del  passeggero  rimasta  bloccata  nell’abitacolo,  mentre  la  figlia  è
riuscita a liberarsi da sola ed uscire dal veicolo. I vigili del fuoco hanno dovuto utilizzare la cesoia idraulica per tagliare i
montanti del sedile ed estrarre la donna dallo sportello posteriore dopo averla adagiata ed immobilizzata su una barella
spinale. I  vigili  del fuoco hanno collaborato con il  personale sanitario del 118 per soccorrere le persone infortunate e
successivamente hanno provveduto a mettere in sicurezza i mezzi incidentati. A causa dei traumi riportati le due donne sono
state trasportate presso l’ospedale di Giulianova con due ambulanze del 118. Il tratto della SS16 interessata dall’incidente è
rimasto chiuso al traffico veicolare per tutta la durata delle operazione intervento. La viabilità è stata comunque garantita
deviando  i  veicoli  in  transito  sul  parcheggio  della  chiesa  di  San  Gabriele.  I  rilievi  dell’incidente  sono  stati  effettuati  dagli
agenti della Polizia Stradale e della Polizia Locale di Giulianova intervenuti sul posto. Fonte centro documentale dei Vigili del
Fuoco di Teramo per giulianovanews.it
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Roseto  Degli  Abruzzi.  TAGLIATI  GLI  ALBERI  PERICOLOSI  SULLA
STATALE 16
 

Roseto degli Abruzzi, 3 marzo 2022 – La conoscenza è alla base della gestione puntuale dei rischi legati alla presenza degli
alberi nelle strade che attraversano la città. Partendo da questo presupposto l’amministrazione comunale di Roseto si è
messa subito all’opera per garantire l’incolumità di automobilisti e passanti. Lo ha fatto riprendendo un progetto del 2019
avviato quando, a seguito di una perizia effettuata da un agronomo che attestava l’elevata pericolosità di alcuni alberi sulla
SS16 in territorio di Cologna Spiaggia, l’amministrazione Di Girolamo emise un’ordinanza per l’abbattimento degli stessi.
Progetto poi sospeso per carenza di fondi ma rimesso in campo in questi giorni grazie al reperimento delle risorse da parte
dell’assessore al Bilancio Zaira Sottanelli.
Così giovedì mattina, sono iniziati i lavori di messa in sicurezza dei tratti di strada interessati dall’ordinanza del 2019,
nell’ambito di  un piano particolareggiato di  interventi  che l’amministrazione Nugnes sta portando avanti  per pianificare le
attività di controllo, potature, trattamenti, fertilizzazione e irrigazione; azioni cicliche che caratterizzano il lavoro giornaliero
del personale addetto alla cura di quel patrimonio che è il verde pubblico.
“La gestione emergenziale delle alberature è rivolta alla riduzione del pericolo imminente generato dalla presenza di
soggetti arborei a rischio all’interno del tessuto urbano – dichiara l’assessore al Bilancio, Zaira Sottanelli – ragion per cui,
considerato che erano trascorsi già tre anni dalla perizia dell’agronomo, bisognava reperire i fondi per il trattamento delle
situazioni urgenti e non più rimandabili, per la sicurezza degli automobilisti e degli abitanti. Cosa che siamo riusciti a fare”.
“Il  nostro  programma  sul  Verde  –  aggiunge  il  sindaco  Mario  Nugnes  –  da  un  lato  punta  alla  conservazione,
all’implementazione e alla valorizzazione del patrimonio arboreo cittadino e delle aree naturalistiche ma, dall’altro, si basa
anche sulla necessità di rimuovere tutte le situazioni di potenziale pericolo per la pubblica incolumità. Situazioni, come
quella dove siamo intervenuti in questi giorni sulla base di un’ordinanza del 2019, potenzialmente rischiose sia per gli
automobilisti che per i passanti, soprattutto in zone molto trafficate come quella in questione”.

SI E’ RIUNITO IN MUNICIPIO IL TAVOLO DI COORDINAMENTO PER
METTERE IN CAMPO AZIONI A SOSTEGNO DEL POPOLO UCRAINO
 

 

Roseto degli  Abruzzi,  05 marzo 2022 – Per volontà del Sindaco Mario Nugnes, del Presidente del Consiglio Comunale
Gabriella Recchiuti e dell’Assessore al Sociale Francesco Luciani si è riunito per la prima volta giovedì 3 marzo, presso la Sala
Consigliare, un tavolo tecnico – politico per discutere quali azioni mettere in campo a sostegno della popolazione
Ucraina martoriata dalla guerra. All’incontro hanno preso parte i consiglieri Simona Di Felice, Christian Aceto, Annalisa
D’Elpidio, Toriella Iezzi, Teresa Ginoble e Francesco Di Giuseppe e i rappresentanti di Protezione Civile, Croce Rossa e Caritas
e delle associazioni Guide del Borsacchio, Il Vicinato di una volta, il Centro di Ascolto della Parrocchia Sacro Cuore, il Banco
Alimentare, l’Associazione commercianti e l’Associazione Mriya & Speranza.

 

Sul fronte degli aiuti alla popolazione il Comune di Roseto, in linea con le indicazioni fornite momentanee della Protezione
Civile,  ha  deciso  per  ora  di  non intraprendere una raccolta di  generi  alimentari  o  altri  beni  che rischiano
purtroppo  di  non  arrivare  a  destinazione  a  causa  delle  notevoli  difficoltà  di  accesso  per  persone  e  mezzi  nell’area
interessata dal conflitto. Si è invece scelto di aderire ad altri canali, sicuri e affidabili, di raccolta fondi promossi da
vari enti e associazioni (come ad esempio Croce Rossa Italiana, Anpas – Associazione Nazionale Pubbliche Assistenze,
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Caritas Italiana e da diversi dipartimenti regionali della Protezione Civile, come Regione Emilia Romagna, Liguria, Friuli
Venezia Giulia).

 

Inoltre, dalla home page del sito istituzionale del Comune, sarà possibile scaricare un apposito modulo attraverso il quale
comunicare la propria disponibilità ad accogliere cittadini ucraini in fuga dalla guerra che dovessero arrivare
in  Italia.  Parallelamente  ci  si  attiverà  per  offrire,  oltre  all’accoglienza  materiale,  anche  assistenza  medica,  psicologica,
legale nonché la traduzione dalla lingua ucraina di  documenti  e quant’altro,  raccogliendo sin d’ora la disponibilità di
associazioni e semplici cittadini.

 

“Per quanto riguarda il tema dell’accoglienza e degli aiuti umanitari per la popolazione ucraina – spiega il Sindaco Mario
Nugnes – ci coordineremo con tutti gli enti preposti, sulla base delle decisioni che saranno prese dal Governo centrale e
dall’Europa, ma ci siamo sentiti in dovere, sin d’ora, per essere pronti a mobilitarci a sostengo del popolo ucraino. La
situazione è in costante evoluzione e, man mano che le diverse azioni si perfezioneranno, verranno forniti aggiornamenti,
anche su eventuali ulteriori modalità di aiuto, alla cittadinanza rosetana”.

 

“Dalle associazioni alle reti di solidarietà, passando per i sindaci e le regioni, tutto il Paese si sta organizzando per dare una
risposta  a  questa  emergenza”  aggiunge  il  Presidente  del  Consiglio  Gabriella  Recchiuti.  “E’  la  grande  macchina
dell’accoglienza che conosciamo bene a Roseto e non farà mancare il suo supporto: ne abbiamo avuto l’ennesima conferma
giovedì sera, nel corso dell’incontro, per il quale mi sento di ringraziare di cuore tutti i partecipanti”.

 

“Roseto si conferma città aperta, solidale e accogliente – sottolinea l’Assessore alle Politiche Sociali Francesco Luciani – e
malgrado il poco preavviso nella convocazione dell’incontro sono stati tutti disponibili e pronti a mettersi al servizio di questa
nobile causa. Questa macchina della solidarietà, fatta di uomini, donne e associazioni, è una ricchezza incalcolabile per la
nostra città e, ogni volta che è chiamata in causa, risponde sempre presente, dimostrando che Roseto ha un cruore
grandissimo”.

—


